

# Cto. de Euskadi por Equipos 2005/06

## Comentario a la 3<sup>a</sup> jornada en División de Honor, por Eduardo Sanz

Afortunadamente se pudieron disputar todos los encuentros de la 3<sup>a</sup> jornada, pese a las inclemencias climatológicas previstas, evitando así la compresión de los calendarios de los jugadores así como las especulaciones sobre el efecto que pueden derivarse del aplazamiento de determinados encuentros.

La igualdad sigue siendo la tónica de la liga, pero esta jornada volvió a dejarnos un sorprendente resultado: la Peña tuvo que pasar por debajo del futbolín en Rentería. El contundente 4 a 0 contrasta con el comienzo sólido de los bilbaínos y con el titubeante arranque de Fomento-Beraún. Bien es cierto que mientras el equipo guipuzcoano alineó su equipo de campanillas el vizcaíno contaba con varias bajas en su primer desplazamiento. Con este resultado Fomento-Beraún despeja su incierto futuro en la DH; por su parte, el histórico equipo bilbaíno deberá esforzarse en levantar este resultado que le ha relegado a la última plaza de la clasificación. Gran regreso a estas tierras de Acosta que, con tres victorias consecutivas (igual que Garbisu), está en camino de convertirse en una de las “estrellas” del campeonato.

En el club de Gros jugaban dos de los cuatro colíderes. Gros volvió a puntuar menos de lo acostumbrado gracias al encomiable esfuerzo de “los chicos de Albaina”. Astasio opuso con negras toda la resistencia que pudo ante el GM Mario Gómez pero acabó sucumbiendo. Álvaro Pérez volvió a mostrar el buen estado de forma que está atravesando y no desaprovechó un error en el medio juego de Patxi Gallego, cuyo arranque de liga no está respondiendo a las expectativas (0 de 2). Santi González no tuvo problemas ganando rápido Igor Villalta y, finalmente, Iñigo Martín supo sacar partido de su mejor arma en esta liga: los apuros de tiempo (3 de 3 en su primera temporada en DH).

Por su parte, acabó en tablas el enfrentamiento entre Easo y Arlutz. Empate en los dos primeros tableros que enfrentaban a los incombustibles hermanos Miguel Quintero contra Iván Muñoz y Luis Olaizola; este último fue el único de los cuatro que intentó hacer algo para intentar ganar su partida pero Antonio Miguel jugó preciso un final inferior. Buena victoria de Lakunza contra Alcaide en el tercer tablero. En el cuarto tablero Segovia no pudo contrarrestar en ningún momento la iniciativa de su rival y acabó sucumbiendo ante Romero, quién además administró mejor su tiempo.

Tercera derrota consecutiva de Batalla, esta vez por 3 a 1 y contra Orvina, que junto a Gros es el único equipo que cuenta por victorias sus encuentros. Empate entre Abadiño y Ruta Europa. Los vizcaínos están demostrando que su victoria del año pasado en la primera división no fue fruto de la casualidad.

Una vez transcurrido el primer tercio de la liga la clasificación presenta a Gros y Orvina con 8 puntos, Fomento-Beraún con 7,5, Easo y Ruta Europa con 7, Abadiño 5,5, San Viator y Arlutz 4,5 y Batalla y Peña Rey Ardid con 4 puntos.

Por arriba 5 equipos en un punto, con Abadiño en zona neutral y San Viator, Arlutz, Batalla y Peña en la cola. Esta temporada se presenta más competida que nunca, ya que los recién ascendidos están puntuando bien y no tienen intención de retornar a la primera división. Por arriba Orvina y Gros son los dos únicos equipos que se están mostrando sólidos y aparecen como máximos pretendientes a la victoria final.

Para terminar una última nota muy positiva: la liga vasca se ha rejuvenecido con la llegada de San Viator, así como por la incorporaciones de Alain Prieto (Abadiño) e Iñigo Martín (Gros). Además, el papel que están llevando a cabo es muy notorio (Álvaro Pérez 2 de 3 de 2º tablero, Alain Prieto 2 de 3 de 3º e Iñigo Martín 3 de 3 de 4º, están siendo jugadores vitales en sus respectivos equipos). Esperamos que todos ellos completen una brillante liga y que en los próximos años nuevos talentos se incorporen al campeonato.